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Dan Mullan (Getty)- 2017- Decisión- Ilustración  

Entrevista a Profesional 

Para saber la opinión de alguien profesional en este deporte, decidimos entrevistar 

a Nicolás Demartini, jugador de 20 años, nacido el 4 de Noviembre de 1999 en 

Rafael Calzada, Argentina. Su posición es de Zaguero central, actualmente se 

encuentra jugando en el club Temperley y tuvo la oportunidad de representar a 

nuestro país en los Juegos Panamericanos de Lima en el año 2019 con la Sub 23, 

quienes lograron traer la medalla de oro. Aquí les dejamos la encuesta: 

-¿Qué pensás sobre el VAR? 



A mí en lo personal no me gusta el VAR. Siento que le quitan una responsabilidad 

más al arbitraje, aparte creo que las mañas que uno solía hacer dentro de la cancha 

hoy ya se perdieron por el VAR. Pero obviamente es un recurso que puede 

beneficiarte o no. 

-¿Creés que se le está dando el uso adecuado al mismo? 

Yo creo que no está bien claro el uso. Siento que hay situaciones que son confusas 

y pueden sorprender. 

-¿Como espectador de fútbol, cómo ves el antes y después del fútbol con el VAR? 

¿Creés que cambió mucho? 

Si, demasiado. Uno veía cruces de jugadores, patadas, insultos, cosas que hoy con 

el VAR ya no están. Por un lado está bueno porque están haciendo más “legal” el 

fútbol, pero por otro lado se perdió un poco la viveza de algunos jugadores. 

-¿Cómo pensás que puede repercutir el uso de esta nueva tecnología en el fútbol 

argentino? 

Creo que al principio mal, pero los jugadores se van a tener que adaptar a lo que 

venga. El fútbol argentino se vive de una manera muy distinta a todo el mundo. Creo 

que habrá muchos afectados con el inicio del VAR. 

-¿Pensas que el VAR le saca fluidez al juego? ¿Por qué?  

Puede ser, al ir y volver para ver la jugada es una pérdida de tiempo grande para 

los futbolistas, se enfrían y puede traer alguna lesión si el tiempo de pausa es muy 

grande. 

-Para terminar, que yo creo que está más que contestada pero: ¿creés que el VAR 

le saca esa “mística” al fútbol? Esa viveza de cada jugador que quizá antes te podía 

hacer ganar un partido o más. 

¡Sí, obvio! Cómo te decía en la anterior pregunta, le quita al fútbol uno de sus 

condimentos. Sabemos y somos realistas, que en Argentina no es el mismo fútbol 



que en otros lugares del mundo, por eso quizás estamos acostumbrados a la vida 

sin VAR. 

Encuesta a Adolescentes 

Además, decidimos realizar una encuesta entre los días 22 y 23 de Septiembre  a 

50 personas de entre 13 y 19 años mediante una “encuesta de google”, haciendo 

unas preguntas sobre la utilización del VAR. A continuación los resultados de la 

misma: 

  

 

 



 

 

 



 

 





 

 

 

 


